

Agrupaciones pro derechos humanos de Chile continuarán actividades para denunciar golpe militar de Pinochet



Santiago de Chile, 12 sep (RHC) Chile amaneció con sensaciones encontradas y la determinación de agrupaciones defensores de los derechos humanos de continuar actos de recordación del golpe de estado.

Anoche las calles de Santiago permanecían casi desoladas, una rareza cada 11 de septiembre ante los temores de enfrentamientos de encapuchados radicales y pacíficos manifestantes, que conmemoran el terrible momento en la historia de este país.

Sin embargo, importantes músicos chilenos, como Illapu, Inti Illimani, Villa Cariño, Evelyn Cornejo y Francesca Ancarola, ofrecieron un concierto gratuito en el frontis del Estadio Nacional de esta capital a propósito de la fecha.

Este lunes la Universidad de Chile realizará una actividad denominada 11 poetas por el 11 de septiembre para recordar a las víctimas de la sangrienta dictadura de Augusto Pinochet y al extinto presidente Salvador Allende.

Durante el régimen militar de Pinochet (1973-1990) fueron asesinadas tres mil 200 personas, se cuentan alrededor de mil 250 detenidos desaparecidos, y más de 33 mil ciudadanos fueron torturados.

Raúl Zurita (Premio Nacional de Literatura 2000 e Iberoamericano de Poesía 2016, y Manuel Silva, recientemente galardonado con el lauro nacional mayor de Literatura 2016, encabezarán el evento en la Universidad de Chile.

Zurita fue detenido y torturado desde el mismo 11 de septiembre de 1973, hasta su liberación 21 días más tarde.

Los otros poetas invitados al encuentro son Teresa Calderón, Elvira Hernández, Tomás Harris, Jorge Montealegre, Malu Urriola, Maribel Mora, Jorge Ángel Cuevas, Hernán Miranda y Jaime Huenún.

En la ceremonia interreligiosa efectuada en el Palacio de La Moneda no estuvo presente ningún político de la derecha.

El fraccionamiento de la sociedad se hace más evidente en Chile por estas fechas. No pocas figuras de la derecha se muestran abiertamente respetuosas y admiradoras del dictador y la junta militar que tantas vidas costó al país.

Lo único que hizo hoy la UDI fue criticar la designación de Lorena Fries como subsecretaria de Derechos Humanos, un nuevo cargo creado por iniciativa de la presidenta de la República, Michelle Bachelet, y que responde a un clamor generalizado.

Precisamente este domingo, organizaciones defensoras de los derechos humanos marcharon por esta capital para rememorar los 43 años de la asonada golpista contra el Gobierno de la Unidad Popular del presidente Salvador Allende.

Pero como casi siempre ocurre en todas las manifestaciones en Chile, encapuchados protagonizaron violentos incidentes en las afueras del Cementerio General de esta capital.

Como es habitual, luego de una ceremonia interconfesional, Bachelet hizo un recorrido junto a la senadora Isabel Allende y Carmen Paz Allende, hijas del primer mandatario depuesto por la asonada golpista, así como nietos y biznietos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105313-agrupaciones-pro-derechos-humanos-de-chile-continuaran-actividades-para-denunciar-golpe-militar-de-pinochet>



Radio Habana Cuba